

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'autoriser le paiement de ladite somme de \$4,285 ex-fonds de réserve.

39.—(21507) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, transmettant pour approbation, un projet de manuel de la Police Sanitaire, concernant la réglementation du travail et les devoirs auxquels devraient être soumis les inspecteurs, et recommandant l'impression de 500 copies dudit manuel, au coût approximatif de \$125.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

40.—(21482) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, déclarant qu'il ne peut faire droit à la demande M. Elie Sénécal, pour la position de surveillant des Inspecteurs Sanitaires.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

41.—(21517) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant l'expropriation pour l'ouverture de la rue Boucher.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de le référer à l'Ingénieur en Chef avec instructions d'y donner suite.

42.—Soumise une lettre de Son Honneur le Maire, transmettant une requête des Agents de Police, concernant les manteaux imperméables fournis par la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

43.—(21516) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de louer à M. M. Neremberg, l'étal No 23 du Marché Saint-Jacques, au prix de \$5.50 par semaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

44.—(21355) Soumise une communication de M. Bruno Breiller.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police.

45.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, transmettant une liste de candidats, à la position d'inspecteurs de viandes, d'inspecteurs de lait, et de garde-malades.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les nominations suivantes:

J. L. Gauthier, Inspecteur de Lait, au salaire voté pour la position;

J. A. Fréchette, Inspecteur de Viandes, au salaire voté pour la position;

Alph. Sicard, Inspecteur de Viandes, au salaire voté pour la position;

Mlle M. L. Bibaud, Garde-Malade, au salaire voté pour la position.

Mlle M. A. Dalpé, Garde-Malade, au salaire voté pour la position;

Mme O. Mouton, Garde-Malade, au salaire voté pour la position;

Mlle K. Parmentier, Garde-Malade, au salaire voté pour la position.

46.—(21475) Soumise une communication de contribuables du quartier Emard, concernant la nomination de M. Judge, J., comme ramoneur de cheminées pour ledit quartier.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to authorize the payment of said sum of \$4,281 ex-Reserve Fund.

39.—(21507) Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting for approval, the draft of a Manual for the Sanitary Police, indicating the work to be done and the duties to be fulfilled by the Inspectors, and recommending that 500 copies of said Manual be printed at an approximate cost of \$125.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

40.—(21482) Submitted a report from the Medical Health Officer, stating that he cannot grant Mr. Elie Senecal's application for the position of Supervisor of the Sanitary Inspectors.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

41.—(21517) Submitted a report from the Law Department, concerning the expropriation for the opening of Boucher street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to refer the same to the Chief Engineer with instructions to comply therewith.

42.—Submitted a letter from His Worship the Mayor, transmitting a petition from constables, concerning the rainproof coats supplied by the City.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Chief of Police for a report.

43.—(21516) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that stall No. 23, in St. James Market, be rented to Mr. M. Neremberg, at the rate of \$5.50 per week.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

44.—(21355) Submitted a communication from Mr. Bruno Breiller.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Police.

45.—Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting a list of applicants for the position of Meat Inspectors, Milk Inspectors and Nurses.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of the following appointments:

J. L. Gauthier, Milk Inspector, at the salary voted for the position;

J. A. Fréchette, Meat Inspector, at the salary voted for the position;

Alph. Sicard, Meat Inspector, at the salary voted for the position;

Miss M. L. Bibaud, nurse, at the salary voted for the position;

Miss A. Dalpé, nurse, at the salary voted for the position;

Mrs. O. Mouton, Nurse, at the salary voted for the position;

Miss K. Parmentier, Nurse, at the salary voted for the position.

46.—(21475) Submitted a communication from the rate-payers of Emard Ward, concerning the appointment of Mr. Judge, Jr., as Chimney sweeper for said Ward.